
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 １１   １０ 番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項１ 行政改革の現状と課題について 

質問の要旨 

 厳しい財政状況中においても質の高い公共サービスを実現するため

に、効率的・効果的な行政運営が必要であり、このために平成30年３月

に第６次基山町行政改革実施計画が策定され、６つの基本項目及び28の

主な取り組みが示されているが、その中で重要な項目である、人口増対

策、持続可能な財政運営、行政サービスの向上、効率的・効果的な行政

運営等について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 今後の町の人口推移と推計の見通しは 

 

(２) 人口増対策の成果と問題点は何か 

 

(３) 厳しい財政運営の中、自主財源の確保策は何か 

 

(４) 歳出の10％以上を占める補助費等の適正な支出を

図るため、補助金等検討委員会の設置が必要でないの

か 

 

(５) 窓口業務の民間委託は考えないのか 

 

(６) 平成31年度の役場組織の再編の考えは 

 

(７) 現在の職員定数管理計画では、今年度まで数値が示

されているが、来年度以降の計画は策定しないのか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 １１   １０ 番 議 員    鳥 飼 勝 美 

質問事項２ 町道塚原・長谷川線の延伸について 

質問の要旨 

 この町道塚原・長谷川線の延伸事業については、30年以上前から計画

されている事業で、これまでの総合計画・実施計画書において、この路

線の延長を検討し、町内幹線道路網の形成を図ると明示されている路線

である。 

 このことから、県道基山平等寺筑紫野線から町道高島小原線（通称正

応寺線）までの区間の延伸について、早急に調査・検討を実施する考え

はないのか質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) この路線の延伸事業を、これまで30年間も放置して

きた原因と理由は何か 

 

(２) 今年６月の第１区町長地区懇談会における、この路

線の延伸事業の早期実現についての質問に対する、町

長回答とはどのようなものか 

 

(３) この路線の延伸は、県道基山平等寺筑紫野線から町

道高島小原線までの340ｍの区間を当面の延伸区間と

する考えはないのか 
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